
제 차 이사회 개최결과 보고27

사회 개최 개요 

사회 개최 내용 

안건 심 결과 



단 원( : )

단 원( : )

주 내

계 201,900,000 족한 원 비비에

행정 원 4,400,000 가가치 행정 비

보 1,500,000 무 료 제본

역문 100,000,000 트허브 문 생2016

단원 58,000,000 단원미 카 조 공 무실 전 치,

제 무 38,000,000
거 극 보 제 비 워매거(MBC ),

여 미 티2016

단 원( : )

단 원( : )

본 제 경 월2 (6 ) 제 경3 ( )

비 비 비

계 11,226,019 100% 13,169,118 100% 13,311,148 100%

체 996,956 8.9% 966,956 7.3% 966,956 7.3%

행 1,070,000 9.5% 1,320,000 10.0% 1,320,000 9.9%

타 743,400 6.6% 743,400 5.6% 743,400 5.6%

7,665,663 68.3% 9,141,107 69,4% 9,283,137 69,7%

여 750,000 6.7% 997,655 7.6% 997,655 7.6%

감 1,477,344 142,030

합 계 시 연 행 비 보조 가 체( ) 비 고

142,030,700 0 0 100,000,000 42,030,700

사용 금 액 사 사용내역 비 고

2016.7. 원59,869,300 단원미술 테리아

공사

람객 편 시 확충( )

기본시 축

테리어

천원58,000

여르미 스티2016

사업비 증액

여르미

스티

천원1,869



단 원( : )

본 제 경2 ( ) 제 경3 ( )

비 비 비

계 11,226,019 100% 13,169,118 100% 13,311,148 100%

행정 경비 4,272,648 38.1% 4,318,748 32.8% 4,323,148 32.5%

전당시 2,061,674 18.4% 2,253,674 17.1% 2,253,674 16.9%

정책개 보 276,250 2.5% 322,650 2.5% 324,150 2.4%

문 흥 646,200 5,8% 983,710 7.5% 1,083,710 8.1%

공연 1,718,150 15.3% 2,256,150 17.1% 2,256,150 16.9%

단원미 732,180 6.5% 797,180 6.1% 855,180 6.4%

무 235,378 2.1% 419,378 3.2% 419,378 3.2%

제 문 1,283,539 11.4% 1,642,539 12.5% 1,680,539 12.6%

비비 175,089 1.3% 115,219 0.9%

감 1,477,344 142,030







제 차 이사회 심의 토의 진행 회의록27 ( )

행( ) 심 내

간

제종

제종

간

제종

제종

간

제종

간

시 : 2016.6.13.( ) 17:00 ~ 19:00○

문 단 층 실: ( ) 1○

참○

제종 강창 신 문 민- : , , , , , , ,

감 조동근 흥- : ,

문 단 제 차 시 하겠 니다27 .○

님 말 주 하여 주시겠 니다.○

녕하 랜만에 찾 게 니다 만나 게 돼 갑고 강창. .○

님 문 단 정 가는 보니 참 좋 니다.

해 거 극 제 비 한 문 단 하는 든 차

행 는거 같 다행 럽게 생각합니다.

님께 십 휘하 문 단 고

주시 랍니다 문 에 해 심 갖고.

하신다 많 원 해드 하겠 니다.

간 는 원 보고하여 주시 랍니다.○

원보고 드 니다 적 열네 여 참 하여 원.○

보고 합니다.

○ 원 므 단 문 단 제 차 개 합니다27 .

타[ 3 ]

간 는 접 건에 하여 해 주시 랍니다.○

○ 접 건에 해 보고 드 겠 니다.

접 건 심 건 건6

제 년 제 차 체 가경정 심 건1. 59 2016 3

제 단원미 시 물 심 건2. 60

제 감 규정 제정 심 건3. 61

제 제 정원규정 개정규정 심 건4. 62

제 무 규정 개정규정 심 건5. 63

제 여비규정 개정규정 심 건 접 니다6. 64 .

○ 또한 타 보고 건 년 주 무 보고 드 겠 니다2016 .

접 건 보고 드 니다.

○ 간 는 제 차 결 항 처 결과에 해 보고하여 주시 랍니다26 .

전차보고 드 겠 니다.○

해 드 첨 료 참고해 주시 랍니다.○



행( ) 심 내

간

제종

동

제종

제종

보

제종

제 차 년 월26 2016 6 9 13○

실시하 열네 님 열 님,

참여하 제 년 제 가경정 심 건 과57 “2016 2 ”

제 원 행동강 개정규정 심 건 하여58 “ ”

원 결하여 주 니다.

전차보고 치겠 니다.

님들께 는 난 제 차 결과보고에 해 한 항26○

시 말 해 주시 랍니다.

니다.○

그러 건 제 년 제 체 가경정 심 건59 ‘2016 3 ’○

정합니다.

타[ 3 ]

보 본 건에 하여 제 해 주시 랍니다.○

건제□

보 니다.○

년 제 체 가경정 심 건에 한 제 드2016 3 ( )○

겠 니다.

년 체 가 보조 체 생하여2016○

하여 에 만전 하 한 항 겠 니다.

주 내 말 드 겠 니다 원 보조 원과. 100,000,000○

가 원 원 생하여 각 에 필42,030,700 142,030,700

한 하게 니다.

행정 원 가가치 행정 비 원 보 는4,400,000 ,

무 료 제본 원 역문 는 트허브 문1,500,000 ,

생 시보조 원 단원 는 시민100,000,000

한 단원미 카 조 공 무실 전 치

등 원 제거 극 제에 는 찬 치 해58,000,000 ,

보비 한 원과 년 월 계 여 미18,000,000 2016 8 13

티 에 매년 정 만 해 족해 존1

원과 가 원 합 하여 원60,000,000 20,000,000 80,000,000

하고 합니다.

본 건에 하여 견 시 말 해 주시 랍니다.○

제가 한 항 니다 원 원. 142,030,700○

가 원 원 족하여 나201,900,000

비비에 당하고 한다는 내 비비 쓸 는 조건에

해당 는 합니다.



행( ) 심 내

보

000

보

제종

보

제종

제종

동

제종

행정 원

계규정 제 조 비비 측할 는 또는 과18 ( )○

에 당하 하여 비비 계 할 다고 시 니

다 적 한 항과 난 항 할.

돼 니다.

비비는 월 할 다고 하시는 항 에 할○

는 하게 해 좋 거 같 니다.

항 넣 말 하시는 것처럼 비비 비○

하 해 거 같 니다.

비비는 가피한 에 해 는 정 필 할 쓰 힘들○

겠나 싶네 년 니. 1 ?

전체 고 비비 하 돼 니다130 1% .○

나 비비는 끼고 한 항 생할 하시○

해주시 랍니다.

견 시 본 건에 하여 결 하겠 니다.○

그러 제 년 제 체 가경정 심 건 에59 ‘2016 3 ’○

하여 원 결 하는 니 ?

니다.○

제 년 제 체 가경정 심 건 가결59 ‘2016 3 ’○

포 합니다.

타[ 3 ]

그러 건 제 단원미 시 물 심 건 정60 “ ”○

합니다.

타[ 3 ]

행정 원 본 건에 하여 제 해 주시 랍니다.○

건제□

제 단원미 시 물 심 건에 해 제60○

드 겠 니다.

해드 료 참고해 주시 랍니다 겠 니다. 16 .

문 단 정 에 거하여 할 경 단 시,○

전 결 정하 탁 하,

고 하는 경 에는 결 거쳐 시

니다.

라 단원미 무공간 카 시 공간,○

적 연계 보하고 람객 한 시 하고 합니다.

또한 정 내 트에 맞게 계하여 비○

내실 는 경 하고 본 건 제 합니다.



행( ) 심 내
행정 원

제종

000

행정 원

강창

주 내 니다.○

시 물 치는 단원미 무실 적 미108.55○

니다 갤러 카 개념 공간 연 계 하고. ,

트는 브런치 뉴 미 친 경 제 전시 매 등 미, ,

여 커뮤니티 공간 조 하고 합니다.

본시 과 정 내 공 거쳐 년2016

월 에 개시 계 하고 니다 천 만원9 .

니다.

한 항 과 에 는 단원미 카 계18 19○

참고해 주시 랍니다.

제 단원미 시 물 심 건에 한60○

제 드 니다.

본 건에 하여 견 시 말 해 주시 랍니다.○

카 가 해 많 들 가 하겠 만 단원○

미 접근 져 문에 공간 만드는 좋 만

프 그램 병행해 해 싶 니다.

다고 해 접근 에 한 특징 만드는

라고 생각합니다.

타당한 문제제 라고 보고 니다 접근 족하다 동. ,○

가 많 다는 것만 단정 문제가 니라 격과,

전 향 또 특 하게 는 에 라 달라 거라,

생각합니다 처 하에 트 하고.

갤러 카 개념 해 여 들 늘 찾는 커뮤니티 공간

거라고 생각하고 람객 등 객 쇼핑객 가능한 문 공간, ,

능 한 가능 다고 니다.

개월 넘게 단원미 전시 전시 보 문 낮5 ,○

져 겠다는 생각 많 했 니다 그라 전 에 균. 1 250

근 문 전 가 많 하루에 정 니다, 600 .

그 들 근본적 는 그 다 치 라 래 물 하고

시 계시다 가시는 경 가 많 고 문조 해 필 느껴

본계 하고 비했고 접근, 츠

좋 전시 하고 미 본 다 그게 결 필 할

겠다 생각 해 결정 하게 니다 저희 보하.

만 적극 에 하겠 니다.



행( ) 심 내

000

제종

강창

제종

감000

000

제종

000

제종

강창

정 한 향 계 정 격.○

나 제 한 거 같 해 하 엔 공간 적합하

고 적 해 가 는 해 할 거 같 니다.

할 나 ?○

제 경험 하 가능하다고 생각합니다.○

고 나 전당 남 해 과 냈 니다, .

처 에는 시 했 나 비 종 므 그런 개 할

필 가 는듯합니다.

찮 거 같 니다 가능 거 같 신.○

는 곳 만 저희가 할 다고 정 제시해 보

?

단에 한다는 체가 체납식 카 접 비○

해 해 하는 미 카 건물 비해 놓고

정 한다는 시민들 게 생각하겠 결정 누가

했는 는 단에 한 체가 문제 가

다 처 엔 생학 나 라 브러 처럼 하다가.

에게 해 싶 니다.

단 찰 해 행해보고 찰 생각해○

?

보다 민간 하 싶 만 실 민간 맡○

하 경 가 전략적 접근하 경 능. ,

는 는 많 니다 그래 검 해보는.

견 내 겠 니 ?

미 게 하는게 라 해 그○

시 는게 닌가 싶 니다.

님들께 가 고 해 좋 거 같고 한 검 해○

결 하는것 좋 거 같고 나 에 해

결정 하 한다 가 민간 탁 해보고 경,

해보는 향 체적 결정하는게 좋 거 같 니다.

미 에 비 제 고 싶 하시는 들 많 니다 미.○

미 답게 는 객들께 비 맞 드 는게 좋 거 같

니다 행정 원 개월에 거쳐 다녀 니다. 2 .

눈높 비 하는 게 맞고 그 가 가 니 미

많 고 니다 단원미 다 갖 니 카.

하여 시민들에게 비 제공했 좋겠 니다.



행( ) 심 내

제종

동

제종

제종

보

감000

보

강창

제종

한 해주시 에 보고하는걸 결정하는게,○

?

단원미 카 계 에 해 에게“ ( )” ,○

하고 그 결과 다 개 시 보고드 고 합니다, .

신가 ?

네○

그러 단원미 카 심 건 정한“ ( ) ”○

결 포합니다.

타[ 3 ]

건 제 감 규정 제정 심 건 정합니다61 ‘ ’ .○

타[ 3 ]

보 본 건에 하여 제 해 주시 랍니다.○

건제□

건 제 감 규정 제정 심 건 에 해 말 드 겠 니다61 ‘ ’ .○

물 가 겠 니다21 .○ 시 종합감 시 월 시 규정(2015.11 )

제정 고 항 , 단 감 무에 한 무 행 절차 등

정한 감 규정 제정하여 합 적 고 적 감 무 행하

여 단 무 투 하고 규정 제정 합니다.

칙과 감 무 한 감 계 과 시행 보고 타 보칙 본, , , ,

문 조 감 규정 제정하고 합니다5 25 .

제 치겠 니다.○

실 제가 감 고 감 가 할 항 만 내 원○

맡는다고 하 그 게 하실건 시 종합감 에 감,

적 감 규정 제정하고 했 감 는 게

는 건가 ?

시 감 님 감 님 계시 만 무에 한 감,○

시 감 가 고 감 님 계감 전체적 주시는

니다 감 규정 제정 원들에 해 해당 무에.

한 적 감 무감 하는 겁니다, .

가 큰 문 단 감 만 저흰 규 가 니○

규정 제정해 만들라고 한 니다.

문 과 한 건가 ?○



행( ) 심 내

감000

제종

보

제종

보

제종

동

제종

보

시 감 에 적 항 한 항 니다.○

감 는 니 ?○

보 가 해당 고 감 담당 원○

니다.

제 조 단 는 감 는 감 에 한다는 내 해가24○

는 .

감 는 감 에 감 무 한다 라고 하는게 ?○

감 는 감 에 감 무 원한다 라고 하겠 니다.○

제61○ 감 규정 제정 심 건 에 해 정한 정한‘ ’

타 원 결 하는 십니, ?

네 니다.○

그러○ 감 규정 제정 심 건 에 하여 정한 정한‘ ’

타 원 결 포합니다.

타[ 3 ]

그러 네 째 건 제 제 정원규정 개정규정 심 건62 ‘ ’○

정합니다.

타[ 3 ]

보 본 건에 하여 제 해 주시 랍니다.○

건제□

건 제62 ‘○ 제 정원규정 개정규정 심 건 에 해 말 드’

겠 니다.

단 특정 무 에 무 과 연 하여 무 계○

무 고 공연 하 실 근무,

무 정원 가하는 단 정원 동 정규,

정원 무 경하여 에 만전 하

고 규정 개정하 는 것 니다.

원 정원 동 원 에 하고55 53○

무 에 조정하는 내 겠 니다2 4 .

역문 과 공연 감원하여 행정 원6 1 5 1○

무 공연 무 전 해 원하는 겠1 , 1

니다.



행( ) 심 내

제종

보

제종

보

000

강창

제종

000

보

강창

행정 원

행정 원 무 실 실에 공연 무 공연,○

하 하 하는 내 니다.

제 치겠 니다.

하 무는 체적 무 니 ?○

공연 전체 하는 무 니다 정규 과 했. 4○

무 니다.

존 과 했 매니저 무 해 적합한가4 .○

무특 단 복 무라고 보고 민원 는 해 다고 생각○

합니다 비 는 라 제 원 채 하 문제 거라.

니다.

실 단 무 닌가 무 할 가 나? ?○

단 무뿐만 니라 여러 단해 적절한 포 해 하는○

고 정 람 채 해 연 게 하는게 좋겠다 싶,

제 했 니다.

하 매니저는 그 겠고 비 가 능 고 정,○

다는건 맞는 정년 보 다 근무 해 는 결 시60

간 흐 돌 게 거 같 니다 개 적 는.

채 해 나 가 들 비 실 다 원 채 해 하는게

맞 나싶 합니다.

제가 보 에 건비 많 차 하는 라가 건비○

크 나 ?

간제 무 건비 차 는 거 니다 다만 정년보.○

다는 차 니다.

행정 원 말 드 주○

그동 하 매니저 무에 는 무 전 하고 하는○

계 니다 비 시 적 무 해 만. 60

가 에 라 검 가 졌 니다 가 뀔 다 년 날. , 2

다 원 계 뀌 연 전문 누 가 생

니다 전문 강 시 나가 역 적해 나가는.

히 조 전에 거라고 니다.
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정규 무 채 식 루 나, ?○

채 식 공개채 똑같 니다.○

채 할 정규 무 해 채 할 정규 경해,○

나 ?

무 공고 내 채 할 정 니다.○

무 무 계 라고 해 간 정함 는 근 하는○

말하는 거고 정규 하고는 차 만 정년 보 다는 점,

니다 비 만 정년 한다는거는 전 해볼 는 과제라고 생.

각하는 님 계 뀌실 향에 맞는 고

하는게 좋 거 같다고 생각합니다 비 무 주고 다.

채 하겠다 하고 에 찮 원 비 하겠다고 하

찮 만 무 채 해 적 근무하는 에 실

가능 거 같단 생각 듭니다.

에 그런 적 많 하 니다 저희 제 에 해 결정 내.○

주시 그 향 행하겠 니다.

하 하는 매니저 채 해 는건가 ?○

연말 는 계 간 므 근무하게 니다.○

저 님 말 에 근무 하는 식 적○

싶 니다.

무 계 정규 라고 하 한 정함 는 원○

뽑 고 하신거 같 니다 무 차 가 점 니. , ?

무 차 가 는 니다 건비 담, .○

니다.

단 원 무 무 매 담 등 특정, , ,○

무에 종 하는 원 말한다라고 는 특정 무라함 그 조

에 다 무 하 다라고 볼 는 그러 문에 실

과 하 매니저 하 매니저는 그 무특 다고 볼 만

실 원 적 다 무 하게 니 무

보다는 맞다고 볼 나 생각합니다.

건비 차 가 거 난다 실 원 채 해 하는○

결 하는게 .
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제62○ 제 정원규정 개정규정 심 건 에 하여‘ ’

무 결 하는 니1 , 1 ?

네○

그러○ 제 정원규정 개정규정 심 건 에 하여 정한‘ ’

정한 타 원 결 포합니다.

타[ 3 ]

건 제 무 규정 개정규정 심 건 정합니다63 ‘ ’ .○

타[ 3 ]

보 본 건에 하여 제 해 주시 랍니다.○

건제□

건 제 제 정원규정 개정규정 에 해 말 드 겠 니63 ‘ ’○

다.

물 겠 니다35 .○

제 정원규정에 무 정원 경함에 라 무 에 한○

무 무 정원 경하고 규정 개정하 는 내

겠 니다 무 정년 개 시 는 적.

시하고 정원에 공연 하 가 넣고 실 근

무 는 채 하 문에 제하 하겠 니다.

제 치겠 니다.○

건 제 연계 문에 님들 해 시죠62 ?○

제63○ 무 규정 개정규정 심 건 에 하여 제‘ ’ 62

연계하여 행정 원 실 에 해당 는 제하여

결 하는 십니 ?

네 니다.○

그러○ 무 규정 개정규정 심 건 에 하여 정한‘ ’

정한 타 원 결 포합니다.

타[ 3 ]
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건 제 여비규정 개정규정 심 건 정합니다64 ‘ ’ .○

타[ 3 ]

보 본 건에 하여 제 해 주시 랍니다.○

건제□

○ 건 제 여비규정 개정규정 심 건에 해 말 드 겠 니다64 ‘ ’ .

물 가 겠 니다39 .○

여비규정 개정규정 에 해 말 드 겠 니다 개정 말 드.○

근무 내 내 근거 과 단 무 단원미,

과 문 등 단 다 에 시 여비 시내

정 하는 것 경하고 규정 조항 보,

하여 하고 하는 내 니다.

주 내 말 드 경 역 시 식비, 3

하고 시 공무원 여비 조 하여 실비정 정1 ,

정 경하는 건과 근무 내 근거 단 무, ,

단 다 시 여비 시 정

조정하고 하는 내 겠 니다 내 문 에 건.

했 고 년 비가 천 만원정 니다, 1 3 7 . 50

하 당 원 정 고 월 원 정 가 생하게 니다1 540,000 65,000 .

많 여비는 닌거 생각 는 무량 가 여비 해

생하 여비가 족한 태가 니다.

정 가 원 비에 족 생 게 니 가 거 가

는 실비 하고 들에게 보 해주는 개

하는 연간 만원 정 절감 결과가 니다500 .

나 내 시 여비 조 했다는 말 드 고 물

참고해주시 랍니다.

제 조 나 거 가 킬 미 미만 말한다7 2 “ 12○

말한다 한다는 미 가“ ” “ .

나 거 가 킬 미 미만 말한다 제하“ 12 “○

고 말한다 만 정한다는 내 니다. ” “ .

물 보시 신 조문 니다46 .
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강창

네 겠 니다.○

문 과 님 여비 제 조에 내여비는 는 여, 6○

비는 실비 등 정 돼 니다 내 공무원 여비규정1 .

에 하여 했 좋겠네 비는 족하 만 시내.

정 한다는거는 실 고 공무 가는 실제,

타고 차 하는 다는 실적

맞는거 같 니 차라 만원 라 하고 는 게 낫

싶고 가능하 공무원 여비규정에 맞 했 좋겠,

니다 님께 해드 는게 좋 거 같 니다. .

제64○ 여비규정 개정규정 심 건 에 하여 님께‘ ’

하여 결 하는 십니 ?

네 니다.○

그러○ 여비규정 개정규정 심 건 에 하여 정 든 내‘ ’

께 하고 정 내 에 결 는 것 하고

결 포합니다.

타[ 3 ]

다 타 보고 건 께 는 년 주 무에2016○

해 보고해주 랍니다.

고맙 니다 시간 많 났 니 간략하게 보고 드 겠 니다. .○

첫째 제거 극 제 결과보고 항 니다 시다시피, 2016 .

무 는 행 개 공연 행, 13 50 ,

람객 만 천 결과가 나 니다 역적 특 한 츠78 9 .

개 주 니다 제 다 한 했 보고드 니다. .

니다 미 경 종 미 등 단원5 . 1

할 시에 주 고 단원미 제 루 졌 니다, .

역특 프 그램 에 문 가 는날 거점프 그램 개역에6 6

역적 특 담 문 프 그램 행 실적 한거 같,

니다 저희가 역특 트 개 복합 프 젝트 단원 무.

내년 행할 계 니다 그 에 공연프 그램 행.

고 여 미 티 뜨거 연휴 월, 8 13

에 개 문 전당 에 행 니다 프 그램, .

보 나 라틴 킹 루 카 하하 컬 참가합, , , &

니다.
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카 내 고 계시니 넘 가고 다 제 비○

한 시 계 니다 시 제.

비 해 조할 계 니다 끝 니다 가공공. 13 .

년 에 천 년 에 천 해는 늘 나겠 만14 8 4 , 15 8 8 , 18

노 하고 다는 간략하게 보고 드 니다.

네 께 하신 항 시 말 해 주 .○

여 미 티 월 공연 해 하는8 13○

게 싶 니다.

네 에 했 니다 치비 적게 들 고 곳곳에 시간 다.○

게 하여 프 그램 행할 계 니다.

전체적 저녁 프 그램 공 좋겠 니다 실제 근 들.○

많 신 그 들 는 시간 고 해주 좋겠 니다.

님께 말 하신 시가 민 시 고 노동 시000○

라고 해 과 닌 찍 끝나는 염 해 고 미 공연,

접할 단원미 제 경 저녁 시 라 람할9

해주시 좋 거 같 니다.

제거 극 제에 해 좋 가가 만 그 에 정적 가○

만 다고 니다 내 적 가가 다는 내 니다. .

여 계시는 님들 가 고 역 그 고 냉정하게,

한 체 가 필 가 니다 제적 저 한 거 극.

제가 다 내 적 가 하거든 람들 거워하는.

비 듯합니다 전 에 견 할거 같 니다. .

가가 제 그 드에 거라 생각합니다.


